



Buntes musikalisches Treiben in Dreslers Park

Am Sonntagnachmittag trafen sich Musiker aller Alters- und Leistungsgruppen in Dreslers Park, um dort bei strahlendem Sonnenschein das altersmäßig genauso gemischte Publikum zu unterhalten. Eröffnet wurde das Konzert im Rahmen der Reihe „Kreuztal-Sommer“ vom Schulorchester der Gesamtschule Marienheide unter Leitung des Kreuztalers André Becker. Neben Filmmusiken, die dem Publikum sofort vertraut waren, glänzte das Schulorchester

mit zwei Musical-Stücken. Hierbei sorgte Barbara Saliu, Mezzosopranistin und Lehrerin an der Gesamtschule, mit ihrem Gesang für weitere Highlights des Nachmittags. Ebenso ließ es sich das Jugendorchester des Blasinstrumentorchesters Stadt Kreuztal nicht nehmen, mit seinen Stücken unter Leitung von Mike Brombach für beste Sommerlaune zu sorgen. Den Abschluss des ersten Konzertteils bildete das gemeinsame Finale der beiden befreundeten

Orchester, bei dem rund 70 Jugendliche ihren Spaß an der Musik auf das Publikum übertrugen. Den zweiten Konzertteil gestaltete dann das Blasinstrumentorchester Kreuztal unter der Leitung seines Dirigenten Tobias Schütte. Auch hier entschieden sich die Musiker zu einer bunten Mischung der Stile. Von Filmmusik über Polkas und Märsche bis zum lyrischen Walzer war für jeden im Publikum etwas dabei, teilt die Stadt mit. Foto: Stadt